

支部協だより

第140号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
TEL. 098-870-7101
FAX. 098-875-7450
責任者
瀬良垣 武安

誇りは保つた!! しかし、差別は続く

副会長 長嶺 律雄

います。なぜ重要な課題なのでしょうか？

退職者の会の会員の皆様、会員の友人・知人の皆様、大変ありがとうございました。そしてご苦労様でした。

今回の参議院選挙では、辺野古新基地建設反対を明確な「政策」にして訴えた「伊波洋一」が十万六千四百票の大差をつけて現職大臣「島尻安伊子」を打ち負かしました。

また、民進党内で辺野古新基地建設反対で頑張つて最優先すべき課題は、辺野古・高江の新基地建設を止めることであると私は考

えていました。辺野古新基地阻止は、翁長沖縄県知事の最優先政治課題にもなっています。

このように沖縄の状況にしませんでした。事象が沖

勝利した故か、安倍政権は相変わらず「辺野古が唯一」と考えを変えていません。沖縄の民意は、無視するようです。辺野古のキャンプシュワーブのゲート入り口前では、緩やかなデモと、座り込みが繰り返されて、抗議行動が二年間も続いています。

この抗議行動は、沖縄に来て現場調査をした国連の人権委員会の専門委員が「沖縄県民の当然の抗議行動であり、県警・機動隊の行動は、強圧的である」と警告をしています。

抗議行動の現場では、新しく生まれた歌や、替え歌、踊りやダンスが披露されま

す。各市町村からバスもありますし、近くに自家用車での参加者への駐車場も確保されています。

月に1~2回は、辺野古に馳せ参じませんか。

一 差別は続く

よく言われているように、

こんな小さな島に「米軍専用施設の74%」が配備され、ホワイティーチには原子力潜水艦が寄港します。

福島では原発事故が発生しましたが、原発事故への応施策は皆無の状況です。

また、沖縄への軍事基地の集中の根拠は、「軍事的な要素である抑止力ではなく、単なる政治的な理由である」と元防衛大臣は述べ、自民党の重鎮は「他県への移設では反対運動が起る」と述べています。だから、沖縄に米軍を配置するとしています。極端な「沖縄への差別」であります。

でも、沖縄の闘いは、世界の法律学者や平和運動家に感銘と共感を呼び、「辺野古新基地建設反対」やその署名活動が日本以外の国々で行われています。大変嬉しい限りです。

ところが、安倍政権のマスコミへの介入とマスコミ自身の忖度のため、辺野古問題はあまり報じられてはいません。そのせいか、「辺野古の新基地建設反対」問題は、市民的な話題とはなっていません。

過重な軍事基地の沖縄県民への差別的な押し付けにもかかわらず、これを、差別ととらえられてはいません。この認識が変わらない限り、安倍政権と一体となつた沖縄差別は続くことになります。

2016沖縄
ビースステージ
開催!

沖縄の戦後71年を迎えた慰霊日の6月23日、沖縄戦で最後の激戦地となつた糸満市摩文仁の平和記念公園で、「沖縄全戦没者追悼式」が沖縄県・沖縄県議会の主催で行われました。この追悼式に追随するべく情報労連の平和四行動「沖縄ピースステージ」が「沖縄慰霊の日」の6月23日~25日に行われ、NTT労組退職者の会も中央協議会から9名が参加しました。6月23日は那覇市民会館2階ホールで結団式を行い、米軍属による死体遺棄事件被害女性の冥福を祈り、全員で黙とうをささげました。6月24日は、嘉手納基地周辺約20kmを歩き、基地の広大さを身をもつて体験するとともに、「在沖米軍基地の整理縮小」「日米地位協定の改定」をシユブレビコールで訴えました。昼食後、退職者の会は本隊とは別に中型バスにて嘉手納道の駅、ひめゆりの塔、通魂の塔を訪れ、沖縄戦で亡くなられた人々へ哀悼の意を表し恒久平和

を願い、全員で黙とうをさきました。

午後7時からは場所を料亭那覇へ移し、中央協議会から参加された皆さんと沖

生き活き通信

元気なうちに「あまはい・くまはい」したい

前川
まえかわ勝子
かつこ

繩県支部協幹事会メンバによる懇親会を行いました。
平和行動に参加された皆さん大変お疲れ様でした。

(事務局長：安里優)

ただ今現役



フィンランドにて

参院選勝利グラウンドゴルフ大会

参院選勝利グラウンドゴルフ大会が六月二十九日(水)

浦添市多目的屋内運動場で行われた。比嘉会長挨拶に

続き、参院選沖縄選挙区候補の伊波洋一さんは北部遊

説のため代理として成子夫

人が「辺野古新基地はつくらせない、真の平和のために、ぜひイハ洋一を当選させたい」とお願いと挨拶があり、参加者全員が大

い拍手で応えた。

プレーは全駐労、J P労、

県・市職労そしてNTT労

からは一六名の総勢六九名

が参加した。お互いの年と

熱中症対策を考え屋内競技

合もやつていて、ゆんたく

芝居は年に二~四回出演

していく、主にオバーリー役や

アヤー役など老け役が多い

芝居は年に二~四回出演

していく、主にオバーリー役や

アヤー役など老け役が多い

芝居は年に二~四回出演

していく、主にオバーリー役や

アヤー役など老け役が多い

芝居は年に二~四回出演

していく、主にオバーリー役や

アヤー役など老け役が多い

関係者は下記の通り(敬称略)
女性の部 2位 平安名 康
ホーリングラン賞 黒島 クニ 高江洲 重和
ブリーチ賞 垣花 廣光
裏方で忙しく世話をしてくれた皆さんご苦労様でした、そしてありがとうございます。
(顧問 黒島善市)

「2016年 熊本地震被災者支援義援金」協力に対するお礼!

山城 初子

支部協だよりは皆さんの活動・活躍が掲載され、か

かさず一三七号まで読んでいます。早七三歳になり、改めて自分の人生観を振り返ってみました。

現職時代に培ってきたノウハウが地域活動にいかされ、鏡波区の長として人作り、物作り、地域作りに頑張っている今日この頃です。

健康の秘けつは笑いを取り入れ、朝の六時三十分に流れてくるラジオ体操と地域の人々とのコミュニケーションを大切にしています。

いたいたお祝い金は地域のボランティア活動に使われていただきます。ありがとうございました。



ていただきました。義援金を寄せて頂いた会員は八八名で義援金の合計額は三八八、〇〇一円です。本当にありがとうございました。紙面をお借りしてご報告とさせていただきます。

(事務局長：安里優)

五日にNTT労組退職者の会員の皆さまからお預かりしました義援金は、七月五日にNTT労組退職者の会に振り込まれました。北部地区協から参加したベテランは、経験したことがなく、やりづらかつた、と嘆いていた。

会員の皆さまからお預かりました義援金は、七月五日にNTT労組退職者の会に振り込まれました。北部地区協から参加したベテランは、経験したことがなく、やりづらかつた、と嘆いていた。

今後も支部協だよりに期待しています。

[次号へ続く]